



Für das Dachauer Land im Landtag

Pressemitteilung

Mittwoch 10. September 2008 Fachgespräch zur Situation an den Karlsfelder Schulen



Bernhard Seidenath mit Siegfried Schneider

Am Mittwoch den 10.September diskutierte Kultusminister Siegfried Schneider im Biergarten des Karlsfelder Bürgerhauses mit Lehrern, Schulleitungen und Elternbeiräten der Karlsfelder Schulen. Das Gespräch, das auf Einladung und Initiative der Karlsfelder CSU in zwangloser Atmosphäre statt fand, wurde sehr gut angenommen. Etwa 30 Teilnehmer diskutierten mit Siegried Schneider Themen wie die aktuellen Klassenstärken, Personalengpässe oder auch die Situation der Nachbesetzung von offenen Stellen durch Lehramtsanwärter. Für die großen und kleinen Probleme im Schulalltag hatte der Minister – selbst Lehrer von Beruf – großes Verständnis und ein offenes Ohr.

"Rückmeldungen von den direkt Betroffenen sind wichtig, um gute Politik zu machen. Das gilt für die Kommunalpolitik ebenso wie für die Landespolitik", sagte der Karlsfelder CSU-Vorsitzende Stefan Handl, "schon deshalb war dieses Gespräch für alle Beteiligten gewinnbringend".